

あかね



頑張りました地区総体

今週6日(火)～7日(水)の2日間、地区中体連総合体育大会の各種競技が実施されました。初日は大雨の中、サッカーや男子ソフトテニス屋外での試合となり、相手以上に雨に苦戦しました。しかし、コロナの制限もなく声出し応援が可能となり、大きな声援が選手の頑張りを後押しし、チーム一丸となり戦っている姿が見られました。県総体の予選を兼ねた競技種目については、3年生は最後の大会となった部活動もありますが、チームが一つになって競技した今大会に、悔いはないものと思います。部活動を終える3年生は、気持ちを切り替えて、自分の進路設定と目標達成に向け、新たな挑戦を始めてください。

また、県総体へ挑戦する3年生は、あと一ヶ月の毎日を、中学校部活動の総仕上げ期間として、「生活の中に試合あり、試合の中に生活あり。」との気概で鍛錬を重ねてほしいものです。

なお、野球は1回戦入来・榎協合同に勝利し、2回戦は本日も行われます。(結果は後日)

【大会結果】

○ 団体の部

- 優勝[◎] 男子バレー 女子バレー
女子卓球1部・Ⅱ部
- 準優勝[◎] サッカー 女子ソフト 剣道男子
男子卓球Ⅱ部
- 3位 男子バスケット[◎] 女子ソフトテニス
男子ソフトテニス(同率1位、得失点で3位)
- 4位 男子卓球Ⅰ部
- 5位 女子バスケット

○ 個人の部

- 女子卓球 1位：内田[◎] 2位：加治木[◎]
3位：児玉[◎] 5位：福丸[◎] 7位：田上[◎]
8位：大村[◎] 9位：福丸[◎] 13位：大久保[◎]
- 柔道 男子優勝：岩下[◎] 女子優勝 今井[◎]
- 剣道 男子3位：新村[◎]
- 男子テニス 4位：江口・小田原ペア[◎]

※ [◎]は県大会進出となります。地区の代表にふさわしい心・技・体で、県大会へ挑戦。



地区総体
各競技の様子

来週(月)～テスト前部活動停止、何をすべきかは明白

雨の33クリーン作戦



先月の13日(土)、3年生の33クリーン作戦を実施しました。ここ数年、晴天に恵まれてきた行事でしたが、当日はあいにくの雨。この行事が始まり、雨の活動は初めてであったと思いますが、雨の中でも体育館や廊下等、母校の後輩(小3)たちと楽しく清掃活動ができました。3年生の頑張りを、小学校3年生から贈られたお手紙から感じてください。

川内北中学校の3年生のおにいさん、33クリーンさくせんを、いっしょにしてくださりありがとうございました。川内北中の3年生のおかげで、わたしたちはとてもたのしかったです。おにいさん、おねえさんたちも、にこにこしていたので、わたしたちもにこにこしました。みなさん、ありがとうございました。

わたしは33クリーンさくせんで、中学3年生と学校をきれいにしてくれしかったです。モップやほうきでゆかをはわいたり、そうきんふききょうそうとかいろいろなことをして楽しかったです。中学校3年生とやっぴりいろいろなことをしました。わたしが中学3年生になったら、わたしもきちんと教えられるようにがんばります。

今日は33クリーン作せんをいっしょにしてくださってありがとうございました。わたしは、友だちと中学生のみなさんと楽しく33クリーン作せんをすることができてとてもうれしかったです。わたしは、みんなとたいいくかんのそうじができて、とても気持ちがすっきりしました。これからも、そうじやべんきょうを一生けんめいがんばってください。おうえんしています。

じこしょうかいでもびしっとしていたし、まじめにやってくれたし、ほんとうに学校がきれいになりました。ありがとうございました。さいしょは、やっぱりはじめてだったから、ちょっぴりはずかしかったけど、なれてきたらすぐになかよしになれてうれしかったです。ありがとうございました。がんばってください。

笑顔の中1授業参観

先月30日(火)の6校時、亀山、可愛、育英の3小学校の旧6年担任の先生方



を本校にお迎えし、中1授業参観と情報交換会を実施しました。昨年度から実施している取組ですが、参観される小学校の先生方を笑顔で迎えたり、休み時間に旧6年担任の先生に抱き着いたりする1年生の姿がほほえましいでした。参加された小学校の先生方も、中学校で頑張る1年生の姿を見て喜んで帰られました。夏休みには、もっともっと成長した姿で、母校を訪れてみてはいかがでしょうか。

全校集っての生徒総会



先月の26日(金)、前期生徒総会を実施しました。コロナ禍でリモート開催が続いていた総会でしたが、久しぶりに全校生徒が体育館に集って実施することができました。R4年後期の活動報告と決算報告、R5年度前期の計画や予算案が承認され、タブレット使用時のルールについて討議がなされました。タブレットのルールは結論が出ず継続審議となりましたが、本部を中心にルールを作り、正しい使い方を実践してほしいと思います。また、学校への要望や校則の見直しなど、学級から意見も出ましたので、生徒会を中心に現行のルールの何を変えなければならないかの視点で考え、生徒会の案としてまとめてください。なお、エアコンの設置は理科室と第2音楽室の予定ですが、6月の市議会で予算化され外注されることとなりますので、設置は2学期になりそうです。もう少し我慢しましょう。

明日は原子力防災引渡訓練

引渡訓練は、1年生のみ実施です。校庭には右折進入禁止です。必ず割烹柏木様前の信号交差点方面から、お出てください。

ゲームやスマホのアフター9 運動を徹底しよう。